



Los representantes de los partidos e instituciones integrantes de la Red Liberal de América Latina (RELIAL), reunidos en el Grupo de Trabajo Realpolitik Buenos Aires 2015, manifiestan su preocupación por las dificultades experimentadas en las elecciones de la provincia de Tucumán.

El camino de la libertad comienza con el respeto a la decisión ciudadana expresada en elecciones libres, sin trampas electorales ni prácticas clientelares que atentan contra la dignidad de las personas.

Por eso, pedimos al gobierno argentino que garantice elecciones pacíficas y transparentes, y contemple las iniciativas políticas y de la Sociedad Civil que buscan mejorar el sistema electoral argentino.